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Requerimentons/240/2021

Ementa: Requer informações sobre

academia ao ar livre no bairro Vale

Verde

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Gabriel Bueno(MDB), no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. Está na programação da prefeitura a implantação de uma academia ao ar livre no

bairro Vale Verde? Se sim, qual a previsão de início e término das obras. Se não, favor colocar no cronograma de obras.

2. Existe previsão de implantaçãode novas academias ao ar livre na cidade? Se sim, favor mandaro cronograma de implantação,detalhando previsão de datae local.

Justificativa:

Este vereador foi procurado por moradores do Vale Verde solicitando a implantação de uma

academia ao ar livre para facilitar a pratica esportiva, e consequentementeos cuidados com a saúde, uma vez que o bairro fica afastado do Centro da cidade e que não há este tipo de

equipamentosnas proximidades.          
Valinhos, 0 de novémbro de 2021

É
abriel Bueno

Vereador 
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